

## ABSTRAK

NURHIKMAH 2018. *Peningkatan Hasil Belajar Keterampilan Menyimak Berita dengan Metode Team Games Tournament (TGT) dan Teknik Catat Kunci Pada Siswa SMP Negeri Satu Atap 2 Tellu Limpoe Kabupaten Bone.* pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri Satu Atap 2 Tellu Limpoe. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Rosmini Madeamin dan Anzar.

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan menyimak berita dengan menerapkan metode *Team Games Tournament (TGT)* dan Teknik Catat Kunci, pada siswa SMP Negeri Satu Atap 2 Tellu Limpoe. Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas, dengan menggunakan metode *Team Games Tournament (TGT)* dan Teknik Catat Kunci, pada siswa kelas VII SMP Negeri Satu Atap 2 Tellu Limpoe. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik tes hasil belajar untuk mengukur hasil belajar, teknik observasi, yang bertujuan untuk mengamati aktivitas siswa selama proses pembelajaran berlangsung, dan angket untuk mengetahui respon siswa terhadap pelaksanaan pembelajaran melalui metode *Team Games Tournament (TGT)* dan Teknik Catat Kunci. Analisis data dilakukan secara kuantitatif dan kualitatif. Berdasarkan analisis data penelitian keterampilan menyimak berita siswa pada siklus I mengalami peningkatan sebesar 71.85%. dan siklus II menunjukkan peningkatan yang sangat signifikan sehingga nilai siswa mencapai nilai KKM yakni sebesar 86.03%. Peningkatan proses belajar siswa dapat dilihat dari peningkatan hasil pembelajaran selama pembelajaran menyimak dengan menggunakan metode *Team Games Tournament (TGT)*, dan teknik catat kunci. Dari hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa penerapan metode *Team Games Tournament (TGT)* dan Teknik Catat Kunci dapat meningkatkan hasil belajar siswa sehingga dapat diterapkan dalam pembelajaran Bahasa Indonesia pada siswa kelas VII SMP Negeri Satu Atap 2 Tellu Limpoe.

**Kata kunci:** keterampilan menyimak berita, *Team Games Tournament (TGT)*, dan teknik catat kunci.